



En San Andrés del Rabanedo, a 13 de septiembre del 2022

**AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE SAN ANDRÉS DEL RABANEDO
A/A. ALCALDESA DE SAN ANDRÉS DEL RABANEDO, M^a DEL CAMINO
CABAÑAS RODRÍGUEZ**

**MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL POPULAR DEL AYUNTAMIENTO DE
SAN ANDRÉS DEL RABANEDO PARA LA REALIZACIÓN DE UNA CAMPAÑA DE
CONCIENCIACIÓN SOBRE EL CUIDADO Y RESPETO DE LOS BIENES PÚBLICOS**

El Grupo Municipal del Partido Popular en San Andrés del Rabanedo, con CIF G24730723, conforme a lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales desea elevar al Pleno Municipal la siguiente Propuesta de Moción:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace tiempo se están produciendo en el municipio de San Andrés del Rabanedo actos que provocan la destrucción del mobiliario urbano y otros bienes públicos que suponen un coste añadido para las arcas municipales. Prueba de ello son los destrozos constantes que sufre, por ejemplo, el parque Antonio García Valladares, en San Andrés del Rabanedo que sumado a la falta de mantenimiento en muchas ocasiones afeada al equipo de gobierno municipal convierten al que es uno de los pulmones verdes del municipio en un espacio insalubre e inseguro.

La quema de contenedores es otro de los problemas que con asiduidad sufre el municipio, tal y como ocurrió el pasado mes de julio cuándo sólo en una noche ardieron una veintena de estos elementos, de reciente colocación, que han supuesto un coste de 26.000 euros para las maltrechas arcas municipales.

Además, en numerosas ocasiones las actividades que se realizan a título privado en el exterior terminan con basura esparcida en espacios verdes cuándo es algo sencillo recoger los residuos y depositarlos en una papelera o contenedor. Lo contrario solo hace que incrementar la suciedad en nuestro entorno.

A mayores, en los últimos meses también han proliferado los vertidos en diferentes puntos del municipio o el depósito de muebles y enseres en las aceras cuándo éstos se deberían

llevar al Punto Limpio o avisar para que sean recogidos y evitar así que pasen días y días en las calles, lo que perjudica enormemente la imagen del municipio.

Al mismo tiempo, el equipo de gobierno está en la obligación de cumplir con los servicios esenciales que debe de prestar a la población para evitar la desazón, la apatía y la impotencia que se viene produciendo en los últimos meses y que no hacen sino provocar la relajación y el descuido en la población.

Ante esta situación, desde el Partido Popular consideramos que es muy importante la concienciación ciudadana para mantener nuestras calles y nuestro entorno en condiciones dignas y evitar los actos vandálicos que se producen con demasiada frecuencia provocando daños económicos que son los propios ciudadanos los que los sufragan con sus impuestos.

Por este motivo, el Partido Popular cree fundamental que el Ayuntamiento de San Andrés del Rabanedo diseñe una campaña en complicidad con los ciudadanos que alente el civismo y la convivencia pacífica para lograr un municipio más limpio, tal y como ya se ha hecho en otros municipios de España.

Una campaña en la que se haga un llamamiento a la responsabilidad social con la finalidad de erradicar los actos incívicos, en la que se implique a los más jóvenes a través de su proyección en las redes sociales y también a los adultos y dónde el respeto y la educación tienen un valor primordial. Una campaña en la que es fundamental la colaboración ciudadana y que el cuidado del entorno sea una prolongación de la propia casa. Ya lo dice el refranero español: “No es más limpio el que más limpia sino el que menos ensucia”.

POR TODO ELLO, EL PARTIDO POPULAR PRESENTA LA SIGUIENTE MOCIÓN:

PRIMERO. Instar al Ayuntamiento de San Andrés del Rabanedo a que realice una campaña de concienciación ciudadana apelando al civismo y la responsabilidad para el mantenimiento y el cuidado del municipio y erradicar los actos vandálicos que destrozan el mobiliario urbano.

SEGUNDO. Utilizar no sólo los recursos tradicionales sino todos los recursos tecnológicos actuales para que llegue a todos los sectores de la población e implicar a los más jóvenes.

TERCERO. Instar al Ayuntamiento de San Andrés del Rabanedo a que instale paneles informativos actualizados que contengan normas de uso y buenas prácticas en los accesos a los parques y zonas más sensibles del municipio.

NOELIA ALVAREZ DIEZ

DNI 09781439E

PORTAVOZ DEL PP